
Die Vorsitzende erläutert die Vorlage sowie die Diskussionsgrundlage der CDU-Fraktion.  
 
Stv. Hoene regt an, das Beratungspotenzial der AggerEnergie zu nutzen.  
 
Stv. Schmid verweist auf zahlreiche weitere kostenfreie Energieberatungsangebote. Man müsse 
Anreize schaffen, diese zu nutzen.  
 
Stv. Hoene hält die Kommunikation für sehr wichtig. Die Stadtverwaltung sollte auf ihrer 
Homepage einen Überblick über die (kostenfreien) Beratungsangebote geben.  
 
S.B. Siebert erkundigt sich, ob die Stadt bereit sei, Hauseigentümer finanziell zu unterstützen.  
 
Herr Binner erklärt, dass dies aufgrund der angespannten Finanzlage der Stadt nicht möglich sei. 
Auch die Erstellung eines Solarkatasters für den gesamten Stadtbereich sei aktuell nicht leistbar. 
Grundsätzlich wolle man sich aber für einen Ausbau von Photovoltaik in Bergneustadt 
einsetzen. 
 


